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Bitte stellen Sie sicher, dass alle Personen, die das Gerät verwenden, das Benut-
zerhandbuch gelesen und verstanden haben.
Bewahren Sie das Benutzerhandbuch an einem sicheren Ort auf, um im Bedarfs-
fall jederzeit darauf zurückgreifen zu können.

DE

Link zu den Videos:
https://service.innovamaxx.de/it200_video

Unsere Video-Tutorials für Sie!

Einfach QR-Code scannen und 
schnell und sicher starten.

Sehr geehrter Kunde,

wir freuen uns, dass Sie sich für ein Gerät aus der SPORTSTECH Produktpalette entschieden haben. 
SPORTSTECH Sportgeräte bieten Ihnen hohe Qualität und neue Technologie.

Um die Leistungsfähigkeit des Gerätes voll nutzen zu können und viele Jahre Freude an Ihrem Gerät zu 
haben, lesen Sie bitte vor der Inbetriebnahme und dem Beginn des Trainings dieses Benutzerhandbuch 
sorgfältig durch und verwenden Sie das Gerät den Anweisungen entsprechend. Die Betriebssicherheit 
und die Funktion des Gerätes können nur dann gewährleistet werden, wenn die Sicherheitshinweise in 
diesem Benutzerhandbuch beachtet werden. Wir übernehmen keine Haftung für Schäden, die durch 
unsachgemäßen Gebrauch bzw. fehlerhafte Bedienung entstehen. 
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Folgende Menschen sollten das Gerät nicht benutzen:

• Menschen mit Osteoporose
• Mit Herzschrittmacher
• Einer Herzerkrankung

Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung vor Gebrauch des Gerätes sorgfältig durch. Verwenden Sie das 
Massagekissen nur wie in dieser Bedienungsanleitung beschrieben. Jede andere Verwendung gilt als nicht 
bestimmungsgemäß und kann zu Sachschäden oder Verletzungen führen. Das Massagegerät ist kein Kin-
derspielzeug.

Das Massagegerät ist ausschließlich zum Massieren vom Körperzonen konzipiert. Lagern Sie ihr Massagegerät 
an einem sauberen und trockenen Ort, der vor größeren Temperaturschwankungen und anderen schädlichen 
Faktoren geschützt ist. Außerdem ist das Massagegerät nur für die Verwendung in Innenräumen konzipiert.

• Benutzen Sie das Massagegerät nicht, wenn es nass oder feucht ist!
• Die Demontage oder das Umbauen des Massagegerätes kann zu Schäden und Verletzungen führen.
• Verwenden Sie das Massagegerät ca. 10 Minuten und lassen es anschließend für ca. 20 Minuten 

ausgeschaltet.
• Ist das Netzteil oder der Adapter beschädigt, darf das Massagegerät nicht verwendet werden!

SICHERHEITSHINWEISE / WARNHINWEISE

DE

Warnung! Stecken Sie keine Körperteile in das Gerät, um Verletzungen und Beschädigungen zu vermeiden!

Sicherheitshinweise Netzteil

• Das Netzteil nicht zweckentfremden und nach dem Benutzen wieder vom Stromnetz trennen. Bei Geruch 
oder Überhitzung den Betrieb einstellen und die Stromversorgung sofort unterbrechen.

• Sorgen Sie für eine störungsfreie Verbindung zwischen Netzteil und Endgerät und gewähren Sie einen 
sicheren, unfallfreien Aufstellort während der Benutzung.

• Netzteil NICHT mit Feuchtigkeit, Flüssigkeiten oder Schmutz in Kontakt bringen, NICHT unter Wasser halten 
- Stromschlaggefahr!

• Tiere, Kinder und Personen mit eingeschränkten körperlichen, sensorischen oder mentalen Fähigkeiten 
dürfen das Gerät NICHT nutzen. Die richtige Handhabung sowie mögliche Risiken bei der Verwendung 
müssen verstanden worden sein. 

• Verwenden oder berühren Sie die Geräte NICHT, wenn Sie Beschädigungen am Gehäuse oder Kabel 
feststellen oder ungewöhnliche Gerüche oder Substanzen an Lecks wahrnehmen.

• Das Gerät vor der Reinigung, Lagerung oder Transport abkühlen lassen.

• Beim Betrieb für ausreichende Luftzufuhr sorgen. Lüftungsschlitze immer frei und offen halten - Überhit-
zungsgefahr.

• Das Netzteil keinesfalls in direkter Nähe von explosiven oder entflammbaren Gegenständen anwenden. 
Sonst drohen Explosionen und Feuer. 

• Stellen Sie sicher, dass die örtliche Stromversorgung mit dem Netzteil kompatibel ist.

• Nur zur Verwendung im Innenbereich.  

• Reparaturen nur von Fachpersonal durchführen lassen.

• Schwangere Frauen, Menschen mit 
Wundverletzungen

• Kinder unter 12 Jahren
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POWER HEAT-KNOPF: Drücken Sie diesen Knopf, um das Gerät 
im automatisch voreingestellten Modus (Massagemodus 1 / Intensi-
tätslevel 1) einzuschalten. Nach 10 Minuten schaltet sich das Gerät 
automatisch ab. Nehmen Sie mit den anderen Knöpfen weitere Ein-
stellungen vor. Um das Gerät auszuschalten, drücken Sie den Power 
Heat-Knopf für mindestens 2 Sekunden.

TIME-KNOPF: Mithilfe dieses Knopfes können Sie sich zwischen 
einer Massagezeit von 5 oder 10 Minuten entscheiden. Schalten Sie 
das Gerät nicht hintereinander mehrfach ein und aus.

MODE-KNOPF: Sie können durch einfaches oder doppeltes Drü-
cken des Knopfes zwischen den 2 verschiedenen Massagemodi A1 
und A2 wechseln.

INTENSITY-KNOPF: Für die Intensität der Massage können Sie, 
durch einfaches bis dreifaches Drücken des Knopfes, zwischen den 
Stufen 1-3 wählen.

Vor Inbetriebnahme im Netzsteckerbetrieb:

1. Entfernen Sie das Verpackungsmaterial und sämtliche Schutzfolien.
2.  Wickeln Sie das Kabel des Netzsteckers vollständig auseinander.
3. Stecken Sie den Leistungsverbinder in den Hohlstecker des Netzteilsteckers.
4.  Stecken Sie den Netzstecker in eine ordnungsgemäß installierte Steckdose.

BEDIENUNG

DE

HEAT

MODE

TIME INTENSITY

POWER 
HEAT

Das Massagegerät ist ausschließlich zur Privatanwendung, nicht für den medizinischen 
oder kommerziellen Gebrauch vorgesehen. Die Massage sollte jederzeit als angenehm 
wahrgenommen werden. Sollten Sie die Massage als unangenehm empfinden oder 
sogar Schmerzen haben, ändern Sie bitte die Intensität der Massage.

Das Massagekissen ist als zusätzliche Unterstützung des Lendenwirbelbereichs wäh-
rend der Benutzung der IT200 gedacht. Befestigen Sie das Massagekissen mithilfe 
der Klettverschlüsse am unteren Teil der Rückenlehne der Inversionsbank. Stellen Sie 
sicher, dass das Netzkabel nicht im IT200 eingeklemmt oder anderweitig beschädigt 
wird.

MONTAGE AN INVERSIONSBANK IT200 + INBETRIEBNAHME
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Bevor Sie das Massagegerät reinigen, sollten Sie unbedingt darauf achten, dass das 
Gerät ausgeschaltet und der Adapter von der Steckdose entfernt wurde.!

• Beachten Sie, dass das Massagegerät an sich nicht waschbar ist!

• Benutzen Sie immer ein trockenes Tuch zur Reinigung.

• Keinesfalls darf Flüssigkeit in das Gerät oder das Zubehör eindringen, da es sonst zu einem 
Kurzschluss kommen kann.

• Kleinere Flecken bitte nur mit einem Tuch oder einem feuchten Schwamm (mit evtl. etwas 
Seifenlauge) entfernen.

• Verwenden Sie keine aggressiven oder lösungshaltigen Reinigungsmittel, Bürsten mit Metall- 
oder Nylonborsten, sowie scharfe oder metallische Reinigungsgegenstände wie Messer und 
dergleichen.

• Benutzen Sie das Massagegerät erst wieder, wenn es vollständig getrocknet ist.

• Verwahren Sie das Massagegerät bei Nichtgebrauch in einem Schutzbeutel, um Staubbildung zu 
verhindern.

• Lässt sich das Massagegerät nicht einschalten, prüfen Sie bitte ob der Stecker richtig steckt und 
prüfen Sie die Stromversorgung.

• Wenn das Geräusch des Massagegerätes zunehmend lauter wird, kann es daran liegen, dass es zu 
lange im Dauereinsatz ist. Schalten Sie das Massagegerät für mindestens 20 Minuten aus, bevor 
Sie es erneut starten.

• Wenn sich das Gerät während der Benutzung ausschaltet, kann es daran liegen, dass das Gerät 
überhitzt ist. Lassen Sie das Massagepad für mindestens 20 Minuten ausgeschaltet, bevor Sie es 
erneut starten.

REINIGUNG UND PFLEGE

FEHLERDIAGNOSE

DE
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LIEFERUMFANG UND TECHNISCHE DATEN

Lieferumfang:
IT200 Massagekissen
Controller
Netzteil
Bedienungsanleitung

Leistung: 12 W
Nettogewicht: 0,6 kg
Maße: 48 x 17 x 6 cm

Wert und Genauigkeit Einheit

Name oder Handelsmarke des Her-
stellers, Handelsregisternummer und 
Anschrift

XIA MEN XTY TECHNOLOGY 
CO.,LTD

Modellkennung  3600                               

Eingangsspannung  100-240                            V

Eingangswechselstromfrequenz  50/60                              Hz

Ausgangsspannung 12                              V

Ausgangsstrom 1                         A

Ausgangsleistung  12                       W

Durchschnittliche Effizienz im Betrieb 80                          %

Effizienz bei geringer Last (10%) 8                          %

Leistungsaufnahme bei Nulllast 1                          W

Netzteildaten:

DE
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Recyclingkreislauf

Verpackungsmaterialien können wieder dem Rohstoffkreislauf zugeführt werden. Entsorgen Sie die Verpackung gemäß den 
aktuellen Bestimmungen. Informationen erhalten Sie bei den Rückgabe- und Sammelsystemen Ihrer Gemeinde.

ENTSORGUNG

Hinweise zum Elektro- und Elektronikgerätegesetz (ElektroG)
Wir weisen Besitzer von Elektro- und Elektronikaltgeräten darauf hin, dass Elektroaltgeräte gemäss den geltenden gesetzlichen 
Vorschriften, einer vom Siedlungsabfall getrennten Erfassung zuzuführen sind. Das nachfolgend dargestellte und auf Elektro- und 
Elektronikaltgeräten aufgebrachte Symbol einer durchgestrichenen Abfalltonne weist zusätzlich auf die Pflicht zur getrennten 
Erfassung hin:

Nach dem ElektroG sind wir als Vertreiber von Elektrogeräten nach § 17 Abs. 2 ElektroG in Verbindung mit § 17 Abs. 1 ElektroG 
verpflichtet, bestimmte Elektro- und Elektronikaltgeräte unentgeltlich zurückzunehmen. Dieser gesetzlichen Verpflichtung kom-
men wir über die DR Deutsche Recycling Service GmbH/take-e-way GmbH nach. Daneben können Sie Elektroaltgeräte an den 
Sammelstellen der öffentlich-rechtlichen Entsorgungsträger abgeben. Sie leisten einen wichtigen Beitrag zur Wiederverwendung, 
zum Recycling und zur sonstigen Verwertung von Altgeräten, dadurch dass sie Ihre Altgeräte einer getrennten Erfassung in den 
richtigen Sammelgruppen zuführen.

Für die Löschung personenbezogener Daten auf den zu entsorgenden Elektroaltgeräten sind Sie als Endnutzer vor der Abgabe 
selbst verantwortlich.

DE
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Please ensure that all persons using the device have read and understood the 
user manual.
Keep the user manual in a safe place to be able to access it at any time if needed.

Link to the videos:
https://service.innovamaxx.de/it200_video

Our Video-Tutorials for you!

Just scan the QR Code and 
start fast and safely.

Dear customer,

We are pleased you chose a device from the SPORTSTECH product range. SPORTSTECH sports equip-
ment offers you high quality and new technology.

In order to fully use the potential of your device and be able to enjoy it for many years, please read this 
manual carefully before starting up and beginning of training, and use the device according to the instruc-
tions. The operational safety and function of the device can only be guaranteed if the safety instructions 
in this user manual are observed. We shall not assume any liability for damages resulting from improper 
use or incorrect operation.
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The following people should not use the massage pad:

• People with osteoporosis
• People with a pacemaker
• People with heart disease

Please read these operating instructions carefully before using the device. Use the device only as described in 
this manual. Any other use is deemed incorrect and may result in damage to property or personal injury. The 
massager is not a children‘s toy.

The massage pad is designed exclusively for massaging body areas. Store your device in a clean and dry place 
protected from major temperature changes and other potentially harmful factors. Additionally, the massage pad 
is designed for indoor use only.

• Do not use the massager when it is wet or damp.
• Dismantling or rebuilding the device may cause damage and injury.
• Use the massager for approx. 10 minutes and then switch it off for approx. 20 minutes.
• If the power adapter or the adapter is damaged, the device must not be used!

IMPORTANT SAFETY AND WARNING NOTICES

Warning! Do not insert any body parts into the device to avoid injuries and damage!

• Pregnant women and people 
with wounds and/or injuries

• Children under the age of 12

Power Supply Safety Instructions

• Do not over burden the power supply and disconnect it from the power supply after use. If it smells or 
overheats, stop using all connections and interrupt the power supply immediately.

• Ensure a hazard-free connection between the power supply unit and the end device and ensure a safe, 
accident-free installation site during use.

• DO NOT bring the power pack in contact with moisture, liquids or dirt, DO NOT keep it under water - risk 
of electric shock!

• Animals, children and people with limited physical, sensory or mental abilities must NOT use the device. The 
correct handling and possible risks during use must be fully understood and adhered to.

• DO NOT use or touch the device if you notice any damage to the main unit or cable, or if you notice unusual 
smells or leaking substances.

• Allow the device to cool down before cleaning, storage or transport.

• Ensure adequate air supply during operation. Always keep ventilation slots free and open - to avoid the 
risk of overheating.

• Never use the power adapter in the immediate vicinity of explosive or flammable objects. Otherwise there 
is a risk of explosions and fire.

• Make sure that the local power supply is compatible with the power supply of the device. Read the power 
supply advice carefully.

• For indoor use only.

• Repairs of all kinds should only be carried out by specialist personnel.
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POWER HEAT BUTTON: Press this button to switch on the 
device in the automatically preset mode (massage mode 1 / 
intensity level 1). The device switches off automatically after 10 
minutes. Use the other buttons to make further adjustments to the 
settings. To switch off the device, press the Power Heat button for 
at least 2 seconds.

TIME BUTTON: With this button you can choose between a mas-
sage time of 5 or 10 minutes. Do not switch the device on and off 
several times in quick succession.

MODE BUTTON: You can switch between the 2 different massa-
ge modes A1 and A2 by pressing the button once or twice.

INTENSITY BUTTON: For the intensity of the massage, you can 
choose between levels 1-3 by simply pressing the button three 
times as desired.

Before plugging into the main electricity mode

1. Remove the packaging material and all protective films.
2.  Unwind the cable of the power plug completely to straighten it.
3. Insert the power connector into the Holstecker plug of the power supply connector.
4. Plug the power plug into a properly installed power outlet.

OPERATION

HEAT

MODE

TIME INTENSITY

POWER 
HEAT

The massage pad is intended for private use only and not for medical or commer-
cial use. The massage should always be a pleasant experience. If you find the mas-
sage uncomfortable or causing pain, please change the intensity of the massage 
and/or adjust the tension of the arm loops to achieve a satisfactory level of comfort.

The massage pad is intended as additional support for the lumbar region when 
using the IT200. Use the Velcro fasteners to attach the massage pad to the lower 
part of the backrest of the inversion bank. Make sure that the power cord is not 
caught in the IT200 or damaged in any way.

INSTALLATION ON INVERSION BANK IT200 + COMMISSIONING
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• If the massager can not be switched on, please check whether the plug is correctly inserted and 
check the power supply.

• If the sound of the device gets progressively louder, it may be because it is in continuous use for 
too long. Switch off the massager for at least 20 minutes before restarting.

• If the massager stops during use, it may be because the device has overheated. Leave the massager 
pad turned off for at least 20 minutes before restarting.

TROUBLE-SHOOTING

Before cleaning the device, be sure to fully turn off the power and unplug the adapter.!

• Note that the massage pad is not washable per se!

• Always use a dry cloth for cleaning.

• Under no circumstances should any liquid get into the device or the accessories, otherwise a short 
circuit may occur.

• Minor, small stains may be removed only with a slightly damp cloth or sponge (with possibly a little 
soapy water).

• Do not use aggressive or solvent based cleaners. Do not use brushes with metal or nylon bristles, 
as well as sharp or metallic cleaning items such as knives and similar sharp objects.

• After cleaning, do not use the massage pad until it has completely dried.

• Keep the device in a protective cover when not in use to prevent the accumulation of dust.

CLEANING AND CARE
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SCOPE OF DELIVERY AND TECHNICAL SPECIFICATIONS

Scope of delivery:
IT200 Massage Pad
Controller
AC adapter
Operation manual

Power: 12W
Net Weight: 0,6 kg
Dimensions: 48 x 17 x 6 cm

Measured value Unit

Manufacturer’s name or trade mark, 
trade register number and address

XIA MEN XTY TECHNOLOGY 
CO.,LTD

Model Identifier  3600                               

Input Voltage  100-240                            V

Input AC Frequency  50/60                              Hz

Output Voltage 12                              V

Output Current 1                         A

Output Power  12                       W

Average active efficiency 80                          %

Efficiency at light load (10%) 8                          %

No-load power consumption 1                          W

AC adapter information:

EN
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Recycling loop

Packaging material can be conveyed back to the raw material cycle. Dispose of packaging material in accordance with legal 
provisions. Information can be retrieved from the return or collections systems of your community.

DISPOSAL

Notes on the Electrical and Electronic Equipment Act (ElektroG)
We would like to point out to owners of electrical and electronic equipment that, according to the applicable legal regulations, 
electrical devices must be disposed of separately from municipal waste. The symbol of a crossed-out waste bin shown on the 
electrical and electronic equipment shown below also indicates the obligation to dispose of the batteries separately:

According to the ElektroG, as distributors of electrical devices, we are obliged to take back certain old electrical and electronic 
equipment free of charge in accordance with Section 17 (2) ElektroG and in conjunction with Section 17 (1) ElektroG. We 
comply with this legal obligation through DR Deutsche Recycling Service GmbH / take-e-way GmbH. You can also hand in your 
electrical equipment at the designated collection points of the public waste disposal authorities. By disposing of your old devices 
according to the legal requirements, you make an important contribution in the reuse and recycling of old devices.

As the end user, you are responsible for the deletion of all manner of personal data on electronic devices  before handing the 
devices over for disposal.

EN
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